

Bericht greenKIDS 2025

Unsere Schulklasse blickt mit großer Freude auf die Besuche bei den greenKIDS im Jahr 2025 zurück. Für die Kinder waren diese Tage stets besonders abwechslungsreich und voller kleiner Abenteuer. Schon auf dem Weg dorthin spürte man jedes Mal die wachsende Aufregung, denn die Kinder wissen mittlerweile, dass sie bei den greenKIDS immer etwas Spannendes und Neues erwartet. Es ist für sie wie eine kleine Entdeckungsreise – voller Neugier schauen sie, was sich seit ihrem letzten Besuch verändert hat.

Ein besonderes Highlight war das eigenständige Töpfern. Mit viel Eifer und Kreativität formten die Kinder ihre eigenen Kunstwerke aus Ton. Dass sie beim darauffolgenden Besuch die gebrannten Stücke bemalen durften, machte die Erfahrung noch wertvoller. Stolz präsentierten sie ihre farbenfrohen Werke, die sie selbst geschaffen hatten.

Ein weiterer Lieblingsmoment war die Kartoffelernte. Für die Kinder glich sie einer Schatzsuche: Mit jedem Griff in die Erde fanden sie kleine „Schätze“, und bei jeder entdeckten Kartoffel ertönte ein begeisterter Jubel, als hätten sie Golddublonen gehoben.

Der Tag in der freien Natur, das selbstständige Erkunden des Geländes, die handwerklichen Kurse wie Töpfern oder Holzarbeiten und die Tätigkeiten rund um den Naturhof, vom Ernten bis zum liebevollen Umgang mit den Tieren wie Ziegen und Hühnern, sind für unsere Schülerinnen und Schüler jedes Mal aufs Neue wertvolle Erfahrungen. Die Besuche bei den greenKIDS bereichern unseren Schulalltag und bleiben den Kindern lange in wunderschöner Erinnerung.

Julia Eltermann, Klassenlehrkraft der Klasse 3b